
2 Pièces

35 m²

Réf. 85933527

549 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Présentation de cet appartement moderne avec une chambre (2P) situé

au  centre  du  village  de  Saint-Jean-Cap-Ferrat,  à  quelques  pas  des

commodités,  des restaurants et  des plages.  La propriété offre environ

35  m²  d'espace  habitable,  comprenant  une  cuisine  entièrement

équipée, une chambre fonctionnelle avec dressing intégré, une salle de

bain carrelée et un WC séparé. Le séjour donne sur une terrasse de 10

m², offrant un espace extérieur supplémentaire et offrant beaucoup de

lumière  naturelle  dans  le  séjour  et  la  chambre.  Les  résidents  de  cet

immeuble ont accès à une piscine, un gardien dans ...

Introducing  this  modern  one-bedroom  apartment  located  in  the  center  of

Saint-Jean-Cap-Ferrat village, within walking distance of amenities, restaurants, and

beaches.The  property  offers  approx.  35  m²  of  living  space,  including  a  fully

equipped kitchen,  a  functional  bedroom with  built  in  dressing,  and tiled  bathroom

and  a  separate  toilet.  The  living  area  opens  onto  a  10  m²  terrace,  providing

additional  outdoor space and providing plenty of  natural  light  into both living room

and  bedroom  area.Residents  of  this  building  have  access  to  a  swimming  pool,

caretaker in the building, and an underground ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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